

# CCOO Industria de CyL recibe sensibilización y formación del colectivo LGTBIQA+ en el ámbito laboral.

*Para exigir que las empresas implementen políticas de diversidad e inclusión debemos profundizar en el conocimiento de la materia y la normativa vigente.*

Nuestro sindicato es referente en la defensa de los derechos de las personas LGTBIQA+. Pero aun así, es necesario ampliar los conocimientos para avanzar en esta materia, de la que dicho sea de paso, todavía queda bastante tarea por delante.

Tarea que no ha de ser sólo pedagógica en los centros de trabajo, también de sensibilización en los cuadros sindicales y que ha de servir para proceder a una adecuada orientación a las personas afectadas, con el objetivo de erradicar las lamentables prácticas de discriminación que todavía se realizan.

Por ello, este miércoles 14 de enero, en la sede vallisoletana de nuestro sindicato una delegación de la comisión ejecutiva de **CCOO** industria CyL, ha recibido formación, en formato taller, en relación con lo manifestado anteriormente.

La formación ha sido impartida por las compañeras Laura Mayo y Loreto Ruano, titular y colaboradora en la secretaría autonómica LGTBIQA+ de **CCOO** CyL, que ha servido para aproximarnos a los objetivos de nuestro sindicato y extender en la estructura los procedimientos adecuados que converjan con los derechos de las personas del colectivo.



Valoramos de forma positiva el taller. El formato ha sido dinámico y preparado para un aprendizaje ágil por medio de la interrelación y el debate a la hora de enfocar los temas.

Aprovechamos, para agradecer la complicidad y la disponibilidad de las compañeras.

**Saca partido a tu cuota de afiliación**

Tu compromiso con **CCOO** te da más